
Absence Request Form
Urlaubsgesuch

The parent or legal guardian registered with the school must request absence from school at least 7 days in 
advance, or as soon as is practicable.
Eltern oder Erziehungsberechtigte müssen die Abwesenheit von der Schule mindestens 7 Tage im Voraus oder 
so bald wie möglich beantragen.

Please complete this form and email to the relevant boarding house (for day students, the school secretary). 
Attach evidence as appropriate, e.g. an appointment letter from a government agency, family wedding invite etc. 
Bitte füllen Sie dieses Formular aus und senden Sie es per E-Mail an das zuständige Internat (bei  Tages-
schülerinnen und -schülern an das Schulsekretariat). Fügen Sie gegebenenfalls Nachweise bei, z.B. ein 
behördliches Aufgebot, eine Einladung zur Hochzeit der Familie usw.

Student Name 
Schülername

House/Day Student 
Internat/Extern

I understand that absences during term time must be avoided, and that 
a request may be denied by the school in the best interests of the 
child's education. 
Ich verstehe, dass Abwesenheiten während der Schulzeit vermieden 
werden müssen und dass ein Antrag von der Schule im Interesse der 
Ausbildung des Kindes abgelehnt werden kann.

Start date of absence 
Urlaub ab

Time from (if not full day)
Zeit ab (wenn nicht ganztägig)

End date of absence 
Abwesenheit beantragt bis

Return time (if not full day) 
Rückkehrzeit (wenn nicht ganztägig)

Name and phone of adult present
Name und Telefonummer eines anwesenden Erwachsenen

Class
Klasse

Location/Address of student during absence 
Aufenthaltsort während Abwesenheit

Reason for absence 
Grund der Abwesenheit

Lessons missed
Verpasste Lektionen

Date and name of a Parent/Guardian
Datum und Name eines Elternteils/Erziehungsberechtigten
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